

Vereinsausflug vom 16./17. September 2023

An der allseits bekannten und beliebten 'Milchrampe HB Winterthur' besammeln wir sieben LCW'ler uns zum diesjährigen Vereinsausflug. Wir fahren mit dem Zug nach Schüpfheim im Entlebuch. Dort erwartet uns bereits ein Postauto in Richtung Sörenberg und bringt uns zu unserem Ziel in Flühli: das neu renovierte Kurhaus Flühli ist ein wahres Bijou!

Im lauschigen Garten geniessen wir ein kleines Mittagessen mit einem kühlen Bier. Nach dem Essen können wir bereits unsere Zimmer beziehen. Danach besteigen wir das Postauto und fahren nach Hüttlenen, wo unsere Wanderung zum Chessiloch beginnt. Ich ahne Böses, als ich sehe, dass auffallend viele meist junge Leute auf dem gleichen Weg unterwegs sind. Heute findet die Entlebucher Schnapswanderung statt! Zum Glück verlässt die Schnapswanderung unseren Weg und damit wird die Wanderung definitiv ruhiger.

Nach etwa 45 Minuten erreichen wir einen schönen Picknickplatz, der uns zu einer Pause einlädt, bevor wir in die Schlucht einsteigen. Vorbei an schönen Wasserfällen und lauschigen Aussichtspunkten erreichen wir das Chessiloch, einen bekannten Schweizer Kraftort. Wie der Name sagt, ist das Chessiloch ein Talkessel am Ende des Wanderweges.

Wir tanken ausgiebig die gute Energie und brechen auf zum Rückweg. Wieder kommen uns ganze Horden von Wanderern entgegen, die zum Teil nur noch knapp dazu fähig sind, sich auf den Beinen zu halten und eine Duftwolke von Schnaps verbreiten.

Eingangs Dorf Flühli steht eine grosse Festhütte als Endpunkt der Schnapswanderung und die Musik spielt zum Tanz auf. Wir ziehen eindeutig ein kühles Bier im Gartenbeizli vor.

Pünktlich begeben wir uns zum Abendessen, wo uns ein echt gutes Abendmenu zum Sonderpreis erwartet. Das Preis- Leistungsverhältnis ist auch generell für das Hotel exzellent und das Personal ist äusserst nett.

Nach einem ausgiebigen Frühstück besteigen wir den Bus nach Schüpfheim und fahren dann weiter nach Trubschachen zum Besuch der Kambly. Dort geniessen wir einen kleinen Imbiss in der Cafeteria und probieren die verschiedenen Biscuits. Beladen mit vielen Einkaufstaschen besteigen wir danach den Zug zurück nach Winterthur.

Dieser Vereinsausflug war 'klein aber fein'!